889 NOTICIAS

29-12-24

LEGISLATIVO



## Diputados buscarán defender el maíz nativo frente al genérico

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO GONZÁLEZ).- El coordinador de la bancada de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, confirmó que en el mes de enero presentarán una iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico en humanos, después de que lo asegurara públicamente la presidenta Claudia Sheinbaum, tras perder la disputa con Estados Unidos en el marco del T-Mec.

https://drive.google.com/file/d/1kCF3h3PSZbQro1iVG-Pl4gFerJo5xRO/view?usp=drive\_link